

30. 3. 74



EIN HERZLICHES Dankeschön richtete Ortsbürgermeister Günter Ollig im Namen der ganzen Gemeinde an Johann Herdt, der seit fünfzig Jahren in der Weinbaugemeinde die Ortsbeleuchtung an die jeweiligen Lichtverhältnisse ehrenamtlich anpaßt. Diese unentgeltliche Dienstleistung sei des Dankes wert. Johann Herdt werde darüber hinaus für seine Hilfsbereitschaft allgemein geschätzt. Alljährlich zünde er seit vielen Jahren das große Johannisfeuer am Rhein an und kümmere sich um den alten Volksbrauch. Bürgermeister Günter Ollig überreichte Johann Herdt außerdem ein Weinpräsent.

-m-/Foto: Willi Maurer